

De La O, Margena, “En condiciones deplorables, el sector educativo en zona Norte”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 22 de febrero, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/22/index.php?section=regiones&article=011n1reg>

Durante la reunión regional de Evaluación de Medio Curso, jefes de sector y supervisores de educación indígena, para adultos, primarias y preescolar de la zona Norte, denunciaron que trabajan en condiciones deplorables porque no cuentan con infraestructura, equipamiento, libros de texto ni profesores.

En el encuentro, que se llevó a cabo en el auditorio de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), se pretendía que las autoridades educativas dieran a conocer los problemas reales que enfrenta el magisterio durante el proceso enseñanza-aprendizaje; sin embargo, los docentes aprovecharon para exponer sus demandas al subsecretario de Educación Básica, Alberto Sánchez Rodríguez.

En la reunión se instalaron varias mesas de análisis en las que jefes de sector, directores, supervisores y maestros de educación básica abordaron temas relacionados con los avances registrados en lo que va del ciclo escolar, pero justo en la lectura de las conclusiones, el magisterio demandó que la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) cumpla con su compromiso de educar y termine con el rezago educativo en el estado.

María Bahena Bahena, responsable del programa de Educación para Adultos en el municipio, denunció la carencia de recursos humanos y económicos del programa de Alfabetización Ignacio Manuel Altamirano, así como el de Misiones Culturales, porque carecen de materiales de discusión y bibliográficos.

“Cómo es posible, señor subsecretario, que durante tantos años haya estado trabajando un programa que no cuenta ni siquiera con sus materiales bibliográficos”, reprochó.

Asimismo, mencionó que el programa de Secundaria a Distancia para Adultos no ha funcionado, puesto que en algunos lugares no cuentan con Internet; “no tenemos televisores ni materiales de cómputo, pero trabajamos con materiales prestados y adaptados a través de convenios con alcaldes”, indicó en un momento de cólera.